



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

20%

SIMILARITY INDEX

Submission author: Yosua Wandu Marshel Gultom
Assignment title: E-JURNAL
Submission title: EFEKTIVITAS PEMANFAATAN DAN.
File name: 220121_JURNAL_Yosua_Gultom.d...
File size: 45.61K
Page count: 13
Word count: 4,408
Character count: 29,972
Submission date: 22-Jan-2021 07:17AM (UTC+0700)
Submission ID: 1491825580



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Phil I Ketut Gunawan, MA.

NIP. 19631222 199002 1 001

**EFEKTIVITAS PEMANFAATAN DANA DESA TAHUN
ANGGARAN 2018 “STUDI TENTANG PEMBANGUNAN
INFRASTRUKTUR DI DESA BUMI HARAPAN
KECAMATAN SEPAKU KABUPATEN PENAJAM PASER
UTARA”**

Yosua Wandu Marshel Gultom¹

Abstrak

Penelitian ini dimaksudkan untuk mengetahui dan menganalisa pemanfaatan dana desa tahun anggaran 2018 terhadap pembangunan infrastruktur di Desa Bumi Harapan Kecamatan Sepaku Kabupaten Penajam Paser Utara, apakah pemanfaatan dana desa tahun anggaran 2018 terhadap pembangunan infrastruktur ini sudah sesuai dengan indikator efektivitas dalam perencanaan, waktu, biaya dan mutu serta untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat pemanfaatan dana desa tahun anggaran 2018 dalam pembangunan infrastruktur di Desa Bumi Harapan Kecamatan Sepaku Kabupaten Penajam Paser Utara.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pemanfaatan Dana Desa Tahun Anggaran 2018 dalam Pembangunan Infrastruktur di Desa Bumi Harapan Kecamatan Sepaku Kabupaten Penajam Paser Utara berjalan efektif. Hal ini dapat dibuktikan dengan jumlah program-program pembangunan yang telah terealisasi sesuai dengan rencana pembangunan yang telah ditetapkan melalui musrenbang desa. Hal-hal seperti terdapatnya kerjasama yang baik dari berbagai elemen yang ada, partisipasi masyarakat desa yang sangat tinggi mulai dari proses perencanaan hingga pelaporan pertanggungjawaban oleh perangkat desa, dan adanya bimbingan teknis yang diberikan kepada perangkat desa menjadi faktor pendukung yang sangat berpengaruh terhadap pemanfaatan dana desa tahun anggaran 2018 ini dipembangunan infrastruktur. Sedangkan terlambatnya pencairan dana desa ke kas desa, pelaporan realisasi penyaluran dana desa di tahun sebelumnya mengalami keterlambatan, adanya kendala-kendala teknis dilapangan, serta terbatasnya dana desa tahun anggaran 2018 menjadi faktor yang menghambat dalam proses pemanfaatan dana desa tahun anggaran 2018 di pembangunan infrastruktur ini.

Kata Kunci: efektivitas, dana desa, pembangunan infrastruktur

Pendahuluan

Pemerintah daerah diberikan kewenangan untuk mencari sumber pendapatannya sendiri sehingga diperoleh Pendapatan Asli Daerah (PAD). Selain itu pemerintah daerah juga mendapatkan bantuan dari pemerintah pusat berupa transfer ke daerah yang dianggarkan dari APBN untuk membantu mendanai kebutuhan daerah dalam melaksanakan desentralisasi.

¹ Mahasiswa Program S1 Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: gultomyosua13@gmail.com